



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

**REPLICA AL SR. BELTRAN**

## **Cuestionar la importancia que se le da a la educación es tener poca vergüenza**

Vinaròs 24-04-09.- Comenzar una rueda de prensa, como ha hecho el secretario socialista sr. Beltrán, diciendo que “al partido popular no le importa la educación de nuestros hijos” es no conocer la vergüenza por tal afirmación, ni tener la más mínima idea del tema educativo del que trató su comparecencia.

El sr. Beltrán ya se atreve con todo, habla de todo y por sus palabras vemos que no sabe de nada. No sabe o no quiere saber, pues con su intervención, comentando las deficiencias educativas se cubrió de gloria al atreverse a denunciar que la Conselleria “no tiene ninguna planificación” y que “nos pasa con razones” con las nuevas instalaciones educativas en Vinaròs. Simplificó tanto su intervención ante los medios que ya no sabemos de que ciudad nos estaba hablando, si de una ciudad vecina o de Vinaròs de la que él forma parte del equipo de gobierno, único responsable que a día de hoy todavía no se pueda disponer del terreno (actualmente campo de futbol de les Capsaes) para la construcción del colegio número 5 del que dijo “ni está ni se le espera”.

Se calló el sr. Beltrán en mencionar que tampoco han cedido los terrenos para la ampliación del IES Vilaplana, previsto en presupuestos de la Generalitat, pero si enfatizó que el Ayuntamiento paga el alquiler del terreno (4000 euros al mes) donde están las aulas prefabricadas mientras se construye el nuevo Colegio Manuel Foguet, retrasada su puesta en marcha por descuidos imputables al propio ayuntamiento.

El sr. Beltrán hizo hincapié en el esfuerzo del Ayuntamiento en becas, transportes, chiquibonos que todos sabemos que fueron instaurados por el PP. El mismo partido al que pertenece el Conseller Alejandro Font de Mora que ya ha anunciado que el próximo curso habrá un incremento del 20% de beneficiarios de diferentes becas y ayudas para estudiantes. Este curso las ayudas ascienden a 151,3 millones de euros y 445.768 beneficiarios y se prevé que alcance el medio millón de beneficiarios en el curso 2009-10. Estas ayudas se reciben a través del bono infantil, el bono-libro, las becas para la adquisición de libros de texto y las subvenciones para comedor y transporte escolar.

Es una medida más en la política social del Gobierno de Francisco Camps, que intenta poner, en estos momentos de crisis económica, todos los recursos públicos, a favor de las familias y los alumnos. Cosa que al PSOE cuando gobernó en la Comunitat ni se le pasó por la cabeza.

En Infantil, se subvenciona anualmente con 2.950 euros a un niño escolarizado de un año; con 1.830, a uno de dos años y con 1.180, a uno de tres años y el próximo curso académico el programa bono-libro para la gratuidad de los libros de texto a todo el alumnado de primaria, es decir, alrededor de 300.000 alumnos.

Además del bono-libro, la Conselleria de Educación destina este curso un importe global de 15.3 millones de euros a las ayudas para la adquisición de libros de texto



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

destinadas al resto de alumnado que cursa 5º y 6º de Educación Primaria y Educación Secundaria Obligatoria.

La educación es uno de los fundamentos sociales más importantes al que el gobierno de Francisco Camps está destinando sólo este año más de 4.200 millones de euros, lo que nos sitúa como la comunidad autónoma que más invierte por alumno y año en toda España, contando la cantidad destinada a la construcción de centros, para que el sr. Beltrán diga gratuitamente lo primero que le pasa por la cabeza.

El sr. Beltrán no se ha querido enterar que con el gobierno del President Camps, se han inaugurado más de 300 centros, con una inversión de 1.400 millones de euros. Este curso que casi ya se acaba, comenzó con 49 centros de nueva construcción que suponen 655 unidades y 17.775 puestos escolares.

Pero si las instalaciones son importantes lo son mucho más los equipos humanos y por ello hay que destacar los avances logrados para garantizar la estabilidad de las plantillas de docentes. El gobierno valenciano está ofreciendo anualmente entre 2.500 y 3.000 plazas de profesores para el sistema público, lo que nos ha permitido alcanzar ya los más de 55.000 profesores en la red pública de educación de la Comunitat Valenciana.